



Im Herbst und im Frühjahr organisiert der Basarkreis im BMGH das Moonlight Shopping

50 Frauen bereiten den Verkauf für 200 Anbieter vor und führen den Verkauf durch. Regelmäßig kommen die älteren Kinder mit zum Einsatz und packen kräftig mit an. In den Fluren der Astrid-Lindgren-Grundschule herrscht ein reges Treiben an diesen Basartagen. Über 6.000 Teile von Kleidung über Kleinmöbel bis zum Spielzeug für Kinder wechseln an einem Abend den Besitzer.

Darüber hinaus werden große Mengen in guter Qualität traditionell am Basarende dem BMGH gespendet. Ein zweites Team holt die Wagenladungen ab, bereitet die Spendentische vor und hilft bei der Verteilung. In der folgenden Woche kommen viele Mütter ins BMGH und freuen sich über die Spenden für ihre Kinder. Nach drei Tagen sind 90% der Ware in Familien angekommen.

Mit diesem Verkaufen, Teilen, Wiederverwerten und Nutzen bildet sich dieser berühmte KITT in der Gesellschaft. Das BMGH dankt allen Mitstreitern und Spendern!

